



**EN AVERAGE DOSAGE CONTENT FOR DAILY INTAKE (1 stick pack of 2 g):** Bacillus clausii spores 10 billions, FOS (Fructooligosaccharides) 350 mg.

**Dietogermina®** is a food supplement based on FOS (Fructooligosaccharides) and spores of Bacillus clausii, a microorganism having beneficial effect on the gut flora balance.

- **Bacillus clausii:** is a microorganism able to form metabolically dormant, gastro resistant and thermo resistant endospores; these characteristics allow bacillus clausii to get undamaged through the stomach acid environment, to develop and thrive in the intestine. This process provides constant and extended activity on the gut flora, helping its physiological balance.
- **FOS (Fructooligosaccharides):** are short-chain oligosaccharides comprised of simple sugars (glucose and fructose). They are highly soluble fibres able to be resistant to gastric digestion and ferment in the gut without being metabolized.

**FR CONTENUS MOYENS PAR DOSE QUOTIDIENNE (1 stick pack de 2 g) :** spores de Bacillus clausii 10 milliards, FOS (Fructo-oligosaccharides) 350 mg.

**Dietogermina®** est un complément alimentaire à base de FOS (Fructo-oligosaccharides) et de spores de Bacillus clausii, un micro-organisme utile à favoriser l'équilibre de la flore intestinale.

- **Bacillus clausii :** c'est un micro-organisme capable de former des spores, c'est-à-dire des formes de bactéries métaboliquement "dormant", gastro-résistantes et thermorésistantes ; ces caractéristiques lui permettent de traverser sans dommage le milieu acide de l'estomac, pour se développer et proliférer dans l'intestin. Ce processus assure une activité constante et prolongée sur la flore bactérienne intestinale, contribuant ainsi à son équilibre physiologique.
- **FOS (Fructo-oligosaccharides) :** ce sont des oligosaccharides à courte chaîne composés de sucres simples (glucose et fructose) constituant des fibres hautement solubles, capables de résister à la digestion gastrique et de fermenter dans l'intestin sans être métabolisées.

**DOSAGE AND ADMINISTRATION:** the recommended intake is 1 stick pack daily, pouring the content directly into the mouth.

**PACKAGING:** 12 stick packs of 2 g.

**WARNING:** the forming of clumps in the powder inside the packet may occur, due to the physical-chemical characteristics of the raw materials. This state does not affect the effectiveness of the product. Keep out of the reach of children under three. Food supplements should not be used as a substitute for a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Do not exceed the recommended daily intake. It contains a sweetener. Excessive consumption may produce laxative effects.

**STORAGE:** store in a cool and dry place. The date of minimum durability is related to an un-opened pack, correctly stored.

**POSOLOGIE ET MODE D'EMPLOI :** il est recommandé de prendre 1 stick par jour, en versant directement dans la bouche le contenu.

**MISES EN GARDE :** une éventuelle granulation de la poudre à l'intérieur du sachet est due au caractère physico-chimique des matières premières. Cette condition n'affecte pas l'efficacité de la préparation. Tenir hors de portée des enfants âgés de moins de trois ans. Les compléments alimentaires ne doivent pas remplacer un régime alimentaire varié et équilibré et doivent être consommés dans le cadre d'un mode de vie sain. Ne jamais dépasser la dose quotidienne recommandée. Il contient un édulcorant. Une consommation excessive peut avoir des effets laxatifs.

**PRESENTATION :** 12 stick packs de 2 g.

**CONSERVATION :** tenir au frais et protéger de l'humidité. La date de durabilité minimale se rapporte au produit correctement stocké, dans son emballage d'origine non ouvert et intact.